

## 25. Oktober: Erntedank

Das Erntedankfest wird vom Familienverband gestaltet. Familien sind herzlich eingeladen! Für sie stehen in der vorderen Hälfte der Kirche Bänke bereit, wo sie jeweils als Familie Platz finden.

Erntedank bietet auch Gelegenheit auf das eigene Leben zu blicken und zu fragen: Womit wurde ich reich beschenkt? Wofür kann ich dankbar sein?

## „Montagsbibel“ ist zurück

Der Ausschuss Erwachsenenkatechese lädt zur Montagsbibel am 26. Oktober um 19.30 Uhr im Pfarrhaus Sterzing ein. Die vorgesehenen Abstandsregeln werden eingehalten. Gottes Stimme hören

## Entsorgung von Grünabfällen vor Allerheiligen

Jetzt an Allerheiligen werden die Gräber wieder schön geschmückt und gepflegt und alles was im Sommer geblüht hat muss weg. Die Container im Friedhof sind dieser Menge an Abfällen nicht gewachsen.

Wir ersuchen daher eindringlichst, den Blumen- und Strauchschnitt nicht in den Friedhofscontainer zu entsorgen, sondern mitzunehmen. Danke!

## 1.+2. November: Allerheiligen und Allerseelen



Die Messe am Vormittag findet wie üblich statt. Am Nachmittag wird das Totengedenken so gestaltet sein, dass die Mitfeiernden keinen gemeinsamen Ortswechsel vornehmen. Wer in der Kirche ist, bleibt dort. Wer am Grab ist, bleibt dort. In beiden Fällen gilt: Mundschutzpflicht und 1m Abstand zwischen verschiedenen Haushalten.

Papst Franziskus schreibt über Allerheiligen: „Mit der Feier aller Heiligen und dem Gedanken an alle verstobenen Gläubigen lebt die auf Erden pilgernde Kirche das geistliche Band, das sie mit der Kirche im Himmel vereint, und bringt es in der Liturgie zum Ausdruck. Heute preisen wir Gott für die zahllose Schar der Heiligen aller Zeiten: gewöhnliche, einfache Männer und Frauen, die bisweilen in den Augen der Welt „letzte“ waren, jedoch für Gott zu „den Ersten“ gehören.“

## Spende für die Priester: 257 Priester. 365 Tage. 100%

Die Diözese bittet um eine Spende zur Finanzierung der Priesterbesoldung. Ein grünes Falblatt liegt in der Kirche auf und informiert über die Verwendung der Spenden.

IBAN des DIUK: IT02 T034 9311 6000 0030 0030 929  
1032,91€ können vom der Steuer abgesetzt werden.

## Rückblick auf die Veranstaltungen im Oktober

Corona hält weiterhin die Welt in Atem. Trotz der schwierigen Zeit konnten die Feste, die Trens im Oktober begeht, ohne Abstriche ;-) gefeiert werden. Hier ein paar Eindrücke.

## 1. Oktober Frauen-Nachtwallfahrt 2020



Frauen halten zusammen. Corona hat die Frauen nicht daran gehindert an der bereits zum 9. Mal stattfindenden Frauennachtwallfahrt nach Trens teilzunehmen. Heuer wurde, aufgrund der geltenden Bestimmungen, die Andacht im Freien unter stimmungsvollem Licht abgehalten. Frauen aus dem Wipptal gestalteten eine Lichtfeier, musikalisch bereichert durch den Kirchenchor Trens und mit abschließenden Segen vom Dekan Christoph Schweigl. Zirka 150 Frauen nahmen teil.

## 3.-4. Oktober Prozessionen am Rosenkranzsonntag



Am Samstagabend tat sich nach kräftigem Regen ein trockenes, windstilles Fenster auf. Wir konnten mit der Rosenkranzkönigin durchs wunderschön beleuchtete Dorf ziehen. Auch die Prozession am Sonntag fand – trotz leichten Regens – statt.

War es das zweifelhafte Wetter oder die Angst keinen Sitzplatz zu bekommen? Jedenfalls blieb die Hälfte der Sitzplätze leer. Voll wurde die Kirche erst am Nachmittag zur feierlichen Rosenkranzandacht.

## 10. Oktober Gerichtskreuzgang

Der kinoreife Sonnenaufgang (Titelbild) beim Bittgang war wie eine Verheißung: Ich bin da. Ich bin dein Licht! Zu den etwa 100 Teilnehmern am Bittgang gesellten sich noch etliche Mitfeiernde bei der Hl. Messe. Danke an alle, die zum Gelingen der Feier beigetragen haben!

## Alles Gute zum Geburtstag zu 80 und mehr Jahren

In diesen beiden Wochen wünschen wir Frieda Rainer Hochrainer, Hildegard Hochrainer und Rosa Haller Seehauser Gottes reichen Segen zum Geburtstag!